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    México D.F. a 14 de julio de 2014 
 

Diputado José González Morfín, 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes 
de los medios de comunicación, al 
término de la Ceremonia de Promulgación 
de la Ley Federal de Telecomunicaciones 
y Radiodifusión, en Palacio Nacional 

 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
 
RESPUESTA.-  Tenemos que esperar a que resuelva el Senado. Somos 
Cámara revisora en los primeros cuatro dictámenes y hasta que el 
Senado resuelva esos cuatro nosotros, vamos a conocer las tres 
iniciativas que tenemos como Cámara de origen; entonces, hay que 
darle un poquito de tiempo al Senado, mañana van a comenzar a 
votar los dictámenes.   
 
PREGUNTA.- Porque incluso ellos lo pospondrían.  
 
RESPUESTA.- Aparentemente. Sí, hay que darle tiempo. 
 
PREGUNTA.- Diputado, un gran paso para las telecomunicaciones del 
país, por cierto. 
 
RESPUESTA.- Definitivamente sí, sí es una gran reforma, gran, gran 
reforma. Tengo mucha confianza en que esto se traduzca en 
beneficios que los ciudadanos puedan palpar de inmediato, en su 
teléfono, en su televisión, en cualquier contrato que hagan. Me 
parece que es una muy buena reforma y que los efectos se van a 
ver, contrario a algunas otras reformas, se van a ver de inmediato 
en este caso. 
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Y a partir del 1º de enero, con mayor razón cuando venga todo lo de 
la desaparición de la Lada, del roaming, y de más; creo que vamos 
muy bien. 
 
PREGUNTA.- ¿Quedaron pendientes en esta reforma? 
 
RESPUESTA.- En esta no. Falta la energética, esa es la que tenemos 
pendiente. 
 
Muchas gracias.  
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